



DIE POSAUNE

Russland verhaftet US-Staatsbürger mit zwei Staatsbürgerschaften wegen Hochverrats

-
- [20.02.2024](#)

Eine Frau mit amerikanischer und russischer Staatsbürgerschaft wurde gestern vom russischen Föderalen Sicherheitsdienst (fsb) unter dem Vorwurf des Hochverrats verhaftet, wie die russische Nachrichtenagentur tass berichtete. Die fsb sagte, die Frau habe Geld für das ukrainische Militär gesammelt.

Ohne ihren Namen zu nennen, sagte die fsb, sie sei eine 33-jährige Einwohnerin von Los Angeles, Kalifornien.

Seit Februar 2022 hat sie proaktiv Gelder im Interesse einer ukrainischen Organisation gesammelt, die dann von den ukrainischen Streitkräften für den Erwerb von taktischen medizinischen Artikeln, Ausrüstung und Munition verwendet wurden.

– Russischer Föderaler Sicherheitsdienst

Sie sagte auch, sie habe „wiederholt an öffentlichen Aktionen in den Vereinigten Staaten zur Unterstützung des Kiewer Regimes teilgenommen“.

„Gegen die Inhaftierte wurde Anklage nach Artikel 275 des russischen Strafgesetzbuches („Hochverrat“) erhoben“, so dass Ihr drohen bis zu 20 Jahre Gefängnis.

Gefangenen-Deal? Mehrere US-Bürger sind in Russland inhaftiert worden. Als der *Wall Street Journal*-Reporter Evan Gershkovich am 29. März 2023 wegen Spionage verhaftet wurde, sagte Joe Biden zu Russland: „Lassen Sie ihn gehen“.

Asked about [@WSJ](#) reporter Evan Gershkovich, an accredited American reporter, who was arrested in Russia on espionage charges, President Biden said, "Let him go" and added there is a process.

pic.twitter.com/rdT4376D4Y

— Kelly O'Donnell (@KellyO) [March 31, 2023](#)

Fast ein Jahr später befindet sich Gershkovich immer noch in russischem Gewahrsam.

Einige glauben, dass Russland mit den Verhaftungen Druck auf die Regierung Biden ausübt, um einen Gefangenaustausch zu vereinbaren, aber es hat keine offiziellen Gespräche gegeben.

Die Folgen: Unter Joe Biden und Barack Obama haben die Vereinigten Staaten ihre eigene Außenpolitik geschwächt, sich aus dem Irak und Afghanistan zurückgezogen, den Iran absichtlich gestärkt und China und Europa gestärkt. Das hat reale Folgen, und zwar nicht nur für amerikanische Bürger, die in ausländischen Gefängnissen eingesperrt sind.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie das Buch [Amerika unter Beschuss](#) von *Posaune*-Chefredakteur Gerald Flurry.